

Arcanum

Bioerdgaserzeuger fit fürs EEG

[07.09.2012] Wer ab 2013 Bioerdgas ins öffentliche Erdgasnetz einspeist, muss dabei ein Massenbilanzsystem verwenden. Als einer der ersten Anbieter hat die Firma Arcanum Energy ein solches System auf den Markt gebracht.

Massenbilanzsysteme sind ab 2013 zwingende Vergütungsvoraussetzung für Strom, der mit Bioerdgas erzeugt wird, so steht es im Erneuerbare Energien Gesetz (EEG). Der Biogasdienstleister Arcanum Energy bietet ein solches System an und garantiert Erzeugern damit komfortable und transparente Herkunftsnachweise. Bei der Lösung Bioerdgas BilanzierungPLUS+ handelt es sich nach Unternehmensangaben um eine Weiterentwicklung des Bilanzierungsinstruments, das Arcanum seit Jahren erfolgreich anbietet. Die Firma sieht im eigenen Massenbilanzsystem zudem auch die Chance auf wertvolle Synergieeffekte. So sind das Dienstleistungspaket und die Online-Datenbank zur Bioerdgasvermarktung innerhalb der Bioerdgas-Zentrale aufeinander abgestimmt.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, EEG, Erdgas